

第55号 じんぶん館だより



12月は学校が長期休みになるため寮の閉寮がある！
ということで帰省しました！！

私たち1年生は2回目の帰省でした！さすがにそろそろ
1人で飛行機乗るのも馴れたかな～と思っていたので
すがまだ馴れていなかったです笑搭乗前のQRコード
の読み取りで手間取ってしまって…1発でスーツとやっ
ている島民の方々を見ていて卒業までには絶対1発
で反応させてやる！という目標ができました笑笑

今年度は高校が25日までであったので、例年よりちょー
と遅めに始まる冬休みでした！12月25日はクリスマス！！
ということで皆さんケーキ食べましたか～？！

私は久米島に来てからいちごの値段にびっくり！！今
まで普通と思っていたことも違うんだと日常生活の中で
気付ける生活は本当に毎日が新鮮で楽しいです！！毎
回新しい発見に出会う度に寮生活ができて良かった！
久米島にこれだけ良かった！！と思っています！

これからも島民の方々にはお世話になると思います！
ぜひ、成長し続けるじんぶん館の寮生をこれからも暖
かい目で見守って頂けるとありがたいです！！

新年度も頑張るぞお～！！

(10期生 室橋奏)

12月と言えば！そう！クリスマス！久米島でも沢山の場所でイルミネーションがされていたり、サンタさん
が飾られていたり。私自身、久米島が暖かすぎず12月の気分に全くなっていなかったんですが、サンタさんを見
てようやく今年も冬が来たことを感じました…。笑

じんぶん館は楽しむ事大好き！な寮なので、寮生でもクリスマスパーティーを開催しました！みんなでお菓
子を食べながら逆ババ抜きをしたり、ビンゴをしたり。プレゼントをかけたシークレットサンタもしました！
シークレットサンタのプレゼントは参加した寮生一人一人が500円で買えるものを持ち寄ったんです。その
プレゼントは個性が出ていてとても面白かったです！私が当たったプレゼントも大当たりでした♡

最後はみんなでケーキを食べました。福屋のケーキと10期生日和の手作りケーキの2つ！どちらもめっ
ちゃ美味しかったです！来年も食べれますように……！笑

もう1年が終わって新年を迎えましたね。早いような、遅いような。広報くめじまのじんぶん館便りもそろそ
ろ新1年生への引き継ぎがあります。1年がこんな早いなんて聞いてへん！！こんな調子では離島留学3年間
があっという間に終わってしまいそうです。そんなことがないように！悔いがないように！3学期も飛ばし
ていきますよ！！

(10期生 中岡聡海)



久米島高校
魅力化プロジェクト
in OKINAWA



2023年度『ちゅらゼミ発表会』を開催しました



12月22日に4月から行っ
てきた探究活動の成果発表会を
開催しました。今回の発表会で
は合計3つのゼミが、それぞれ
島を舞台に探究してきた内容を
発表しました。ご参加いただ
いた皆様、誠にありがとうございました！

学習センター通信



受験合格者体験談 ～琉球大学合格 熊谷七星さん～

学習センターには部活の仲間と一緒に入塾しました。受験では「小論文」と「面接」があり、
どちらも正解のない問題にどう答えるかが難しかったです。受験や将来のことを考えると、
嫌になって逃げたくなることもありましたが、塾の仲間やスタッフに助けられ、乗り切ること
ができました。後輩のみんなにも、しんどい時に塾で仲間と励ましあって、将来に向けて
がんばってほしいです！



“学びにハマる島のキャンパス”
久米島学習センターは
ほんのもり1階で開講中！

毎週木曜日14:30～15:00 FMくめじま課外授業
～ようこそ久米島学習センターへ～ もよろしくお願ひします。

お問合せ

電話：070-3802-2739
E-Mail: kumejuku@gmail.com

開講時間

平日13:00～21:00
(原則土日祝は休講)

